

令和6年度 ゆずの里ケーブルテレビ番組審議委員会 議事録

令和7年1月24日 17:00～
ゆずの里ケーブルテレビ局舎 2階会議室
議事録作成：制作編成課 杉浦

出席者

【番組審議委員】

毛呂山町社会福祉協議会会長：吉田勝美 様
一般社団法人越生町観光協会会長：島野博行 様
越生・毛呂ロータリークラブ：神田仁 様
毛呂山町役場秘書広報課長：酒巻義一 様
越生町役場総務課長：吉田正 様
自主防災委員会会長及び第1団地区長：久保きく 様

【欠席委員】

越生町観光協会顧問相談役：藤島弘土 様
ピアノ講師：入曾晃子 様

【ゆずの里ケーブルテレビ】

代表取締役会長：荻野喜美雄	代表取締役社長：小島和喜
取締役：奥田貴哉	取締役：鹿倉貞二
取締役：佐藤敏光	取締役：楠見裕
放送局次長・制作編成課課長：尾内あゆみ	
制作編成課係長：名古屋武司	制作編成課：杉浦菜々子
制作編成課：高本純一	キャスター：米澤麻里絵

小島社長挨拶

本日は、週末の大変お忙しい中お集まりいただき、ありがとうございます。
また、日ごろからゆずチャンネルをご覧いただき、そして貴重なご意見をありがとうございます。2024年度も残すところあと2ヶ月ほどとなり、2025年も最初の1ヶ月があと少しで終わろうとしています。
昨年度より、世界の状況が悪い方向に動いています。今後の生活がどうなっていくのか、わからない状況になっております。その中で我々が行なっていくことは、地域をどのようにして元気にしていくのか、どのように地域に貢献していくのか、皆様にどのような情報を

発信していくのかということです。

地域貢献のお話ですと、昨年2月に越生梅林でNHKの生中継があり、島野会長には寒い中ご対応いただきました。さらに12月の終わり頃に、全国の方で桂木ゆずを取り上げていただきました。日頃からNHKへ情報を提供していたことが功を奏したと思います。今後も地域のつながる情報を発信していくと同時に、付き合いのある放送局にも情報を提供し、エリアの情報を近隣に伝えていくことも使命だと思いますので、そうした活動も今後も続けてまいります。

この後、制作編成課より活動報告がありますが、今年度は何か新しいことに取り組んだ訳ではありません。しかしその中でも番組の内容は制作のメンバーと考えながら日々発信しております。

本日は短い時間ではありますが、皆様の忌憚のないご意見をいただければと思います。

荻野会長挨拶

本日はお忙しい中お集まりいただき、ありがとうございます。

到着して早々、久保様が昨年秋の叙勲を受けたという嬉しいお知らせをいただきました。

おめでとうございます。

おかげさまでゆずテレビは財務的にも黒字が大きくなっております。当グループとしては、1月31日に毛呂山町へ200万円のふるさと納税をさせていただきました関係で、毛呂山町役場から表彰を受ける予定です。グループが日ごろからお世話になっておりますので、町に少しでも貢献できればと、寄附をさせていただきました。

これも社員が一生懸命働いていただいた努力の賜物だと思っています。

これからも番組を通して、地域に貢献し、町に奉仕する気持ちでおりますので、

ぜひご指導よろしくお願いたします。

番組審議委員会 吉田委員長ご挨拶

昨年は地震から始まり、本当に大変な1年でした。

今年は巳年ということで、脱皮して素晴らしい1年にしていただけたらと思います。

平素、番組審議委員会の皆様にはゆずの里ケーブルテレビの番組制作等にご指導、ご協力いただいておりますことに厚く御礼申し上げます。また、ゆずの里ケーブルテレビの皆さんには、放送内容等、幅広く取り上げていただいて感謝申し上げます。

本日は、皆様の忌憚のないご意見を賜りますようお願い申し上げます。

制作編成課課長 尾内より現況報告

2024 年の主な活動報告

- 1 月：新年特別番組 / 新春囃子 制作・放送
（ご契約の皆様のお宅にプレゼントをお届けする新春生放送番組）
- 2 月：越生梅林梅まつり 開花情報（まるトク情報館内で放送）～ 3 月まで
「おでかけ★ゆずみん」「まるトク情報館」YouTube 配信開始
- 3 月：毛呂山町議会 一般質問 放送（3 月・6 月・9 月・12 月）
特別番組「在宅医療におけるケアマネジャーの役割」
- 4 月：ふるさと納税申込者 番組収録・放送
- 5 月：世界無名戦士の墓慰霊大祭・花火大会 生中継
毛呂山小学校 4 年生 出前授業
春季高校野球大会放送（埼玉ケーブルテレビ連盟 制作）
制作 杉浦社員 復職
- 6 月：尾内 放送局次長・制作編成課長 兼任へ
- 7 月：越生まつり 生中継
瀬戸大也選手 パリ五輪 パブリックビューイング
全国高等学校野球選手権大会 放送（埼玉ケーブルテレビ連盟制作）
- 10 月：毛呂山町ビジネスコンテスト 配信
埼玉ケーブルテレビ連盟 制作部会 事務局引継ぎ
- 11 月：越生町町制施行 135 周年記念式典
出雲伊波比神社の流鏝馬 生中継
入間ケーブルテレビグループ少年野球大会「スマイルカップ」開催
清和学園 動画授業（7 月～12 月 全 6 回）
- 12 月：埼玉県知事・県議会議長 新年挨拶収録
年末特別番組制作（1 年のニュース振り返り）
- 2025 年 1 月：年始特別番組生放送（毛呂山・越生の神社でじゃんけん対決）
2 月：越生町長選挙 開票速報
越生町 定点カメラ（4 か所）稼働予定
越生梅林梅まつり 開花情報予定～ 3 月まで

《 意見交換 》

【島野様】

- ・「ゆずの道」と「リラックスタイム」の選曲がとても良いです。「ゆずの道」はテレビ画面で見ると、実際に運転している時よりも速く感じるので、収録はできるだけゆっくり走ってもらえたらと思います。
- ・「彩の国ケーブルテレビ情報局」も、地域の情報源として良いなと思います。
- ・「ぶらり発見隊」は、出演していた中学生が堂々としていて良かったです。

【神田様】

- ・地元密着ということで、旬の情報が見られる「まちくら」をよく見えています。
- ・「ぶらり発見隊」は、休日にゆったりとした気持ちで見られるのがすごく良いと思います。
- ・飯能日高テレビの番組も休日に放送しています。飯能・日高は毛呂山・越生の近隣でありながら、なかなか情報が入りません。「彩の国ケーブルテレビ情報局」もそうですが、近隣エリアの情報が見られることは嬉しいことだと思います。
- ・「リラックスタイム」では、BGMがドローンの映像とマッチしていて、センスが良いなと感じています。
- ・越生町長選挙の開票速報を生放送でやるということですが、とても大変なことだと思います。生放送なので、放送がうまく繋がったり繋がらなかったりすることもあるかと思いますが、ちょっとした失敗も楽しみとして見られるので、ぜひ一生懸命やっていただきたいと思います。

【久保様】

- ・番組の内容が充実していて、色々と考えて放送していることを感じています。
- ・「ゆずの道」は、いつも通っている道も違って見えるので、新鮮な気持ちで見えています。心がゆったりして見られるので、良いなと感じています。
- ・「野ばらの会 朗読の時間」に出演している皆さんが、すごく声も良く、ゆっくりとわかりやすく朗読してくださるので、落ち着いた気持ちで見ることができます。

【吉田正様】

- ・越生町の色々な事業を取り上げていただいて、ありがとうございます。
- ・越生まつりと出雲伊波比神社の流鏝馬の生中継では、現場で特設会場を作って、文化財担当職員の解説や宮司の解説を聞いてから映像を見ると、より臨場感を持って見ることができました。
- ・まつりですと、何か月も前から準備を重ねて当日を迎えていますので、その準備の映像も入れていただけると、より盛り上がると思います。

【酒巻様】

- ・毛呂山町では、議会一般質問に加えて開会や閉会等も放送していただき、ありがとうございます。
- ・出雲伊波比神社の流鏝馬では、特設会場を設けて様々なお話しを現場の映像を交えてご紹介いただいて、町の皆さんへのPRになっていると思います。
- ・「リラックスタイム」は、リラックスした気持ちで楽しみながら見えています。

【吉田勝美様】

- ・以前から、議会を放送した方がいいと思っていたので、今回一般質問に加えて開会や閉会等を放送することができて良かったと思います。

以上